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本报聊城2月17日讯 17日
上午9时，聊城市政协十二届五
次会议隆重开幕，聊城市政协主
席金维民作工作报告，来自全市
各界的401名政协委员汇聚一
堂，紧紧围绕聊城改革发展稳定
大局、服务“十三五”规划实施等
建言献策。聊城市委书记徐景
颜、聊城市委副书记、代市长宋
军继出席会议。

聊城市政协主席金维民在
作工作报告时指出，2016年是

“十三五”开局之年，政协聊城
市委员会常务委员会将在中共
聊城市委的坚强领导下，不断
开创政协工作新局面，为人民
政协事业取得新发展。

金维民指出，2015年聊城
市政协工作有重点、有突破、有
创新，按照市委要求组建了以
市政协为载体的全市重大决策
咨询委员会，智慧政协工作迈
出坚实步伐紧扣中心献计献
策。常委会紧扣中心工作围绕

“加快服务业转型升级创新发
展”、“健全公共法律服务体系，

推进依法治市战略实施”、“加
快公共文化服务体系建设”、

“建立城市管理长效机制”等4
项重要问题，提出了20个方面
65条意见建议，被采纳到相关
领域的改革方案或发展规划
中，为市委、市政府科学决策提
供了参考。

围绕古城名人堂建设、工
业转型升级、后申遗时代大运
河山东段保护开发、青岛至兰
州高速公路高速铁路“双高”国
际物流大通道等9个重要课题，
形成的调研报告，被有关部门
采纳，实现了调研成果的有效
转化落实。

金维民强调，2016年是“十
三五”开局之年。今年政协要重
点抓好四个方面工作。一是紧
扣第一要务，在推动改革发展
中共享才智。二是关注民生福
祉，在广泛团结联谊中积极作
为。三是积极探索实践，在发展
协商民主中凝聚力量。四是增
强履职能力，在强化自身建设
中展示形象。

开局“十三五”，布局2016发展新思路

市市政政协协十十二二届届五五次次会会议议昨昨开开幕幕

17日上午9时，市政协十二届五次会议开幕。

本报聊城2月17日讯 17日
上午，聊城市政协副主席潘延红
代表聊城市政协向全体与会人
员通报市政协十二届四次会议
以来的提案办理情况时指出，市
政协十二届四次会议以来，共提
出提案279件，经审查，立案235
件，截至2015年11月底全部办复
完毕。

据了解，这些提案中很多意
见和建议被采纳落实，并成为市
委、市政府制定相关政策的重要
参考和体现在各部门工作中。

其中，围绕经济增长和转型
升级的提案43件，结合“关于重
视管理咨询助推中小企业发展
的建议”，市民营经济发展局精
准服务，针对目标企业进行“一
企一策”专家会诊。市经信委等

部门采纳“关于发展低碳经济加
快结构调整的建议”，大力实施
产业低碳化、建筑绿色化等六个

“三年行动计划”。结合“关于大
力发展金融业促进多层次资本
市场建设的建议”，市金融办在
金融招商、发展国有背景政策性
担保机构、设立地方新型金融组
织等工作中，充分利用多层次资
本市场筹集发展资金，努力营造
优良金融环境，为经济转型发展
提供强大支撑。

围绕科技教育文化卫生事
业发展的提案52件。针对“关于
健全人才培养引进机制提升高
科技产业发展的建议”，市人社
局优化人才环境，不断加强高层
次科技人才引进、服务工作。
2015年，全市成功举办了外国专

家供需交流会暨技术项目洽谈
会，与17个国家的102名外国专家
签订合作项目35个，达成初步合
作意向360项。委员们就发展城
乡学前教育、缓解幼儿入学难问
题提出了多件提案，市教育局在
编制《聊城市第二期学前教育三
年行动计划》时，采纳了相关建
议。“关于推进紧密型医疗卫生
服务县乡一体化的建议”为市卫
计委研究制定《关于推进医疗联
合体建设的指导意见》，提供了
很好的参考依据。

围绕新型城镇化建设和交
通管理的提案68件。市住建局采
纳关于强化物业管理、加快棚户
区改造等相关建议，开展旧房危
房排查和老旧小区整治提升。针
对“关于有效缓解城区交通拥

堵、停车困难问题的建议”，市公
安局对停车位不足的部分街区
施划了机动车，非机动车泊位，
市城市管理局专门起草了《聊城
市城区机动车停车场管理暂行
办法》。

围绕依法治市和社会管理
的提案45件。针对“关于加快解
决农村养老问题的建议”，市政
府将农村幸福院建设列为“十件
民生实事”之一。市委组织部吸
纳“关于加强基层干部监督管理
的建议”，深入开展基层干部不
作为乱作为专项整治。就食品卫
生安全问题，委员反映较为集
中，市食品药品监督管理局结合
办理落实提案，以实施新《食品
安全法》为契机，开展了一系列
食品安全专项监管活动。

围绕生态环境保护和美丽
聊城建设方面的提案27件。在海
河迎检工作中，市环保局吸纳

“关于加强水污染防治工作的相
关建议”，采取河流河道环境整
治、污水处理厂和废水直排企业
提标改造、加大表流和潜流人工
湿地建设等措施，全市水环境质
量明显改善。市林业局在研究起
草《关于加强湿地保护管理工作
的实施意见》时，采纳“关于将南
水北调工程东线废弃老运河改
建成人工湿地的建议，将京杭运
河湿地保护管理列为工作重点。

17日上午，大会还对市政协
十二届四次会议以来的26件(篇)
优秀提案、调研报告以及12家提
案先进承办单位进行表彰和鼓
励。

223355件件立立案案提提案案已已全全部部办办复复
政协建言成政府决策重要参考

政政协协委委员员两两会会期期间间到到本本报报走走访访
解读政策导向，支招媒体发展

本报聊城2月17日讯 17日
下午，聊城市政协副主席、民进
聊城市委主委孟广武等政协委
员到本报走访，了解本报办报情
况，解答记者疑问，解读政协工
作报告。

17日下午，聊城市政协副主
席、民进聊城市委主委孟广武，
东昌府区政协副主席、民进聊城
市委副主委王万增，民进聊城市
委副主委、莘县人民政府副县长
杨庆云，民进聊城市委委员、政
协委员周欣、臧连普、王艳鑫等
六名政协委员及民进委员贾庆
玉等一行，来到本报走访。

齐鲁晚报聊城记者站站长、
今日聊城主编奚道贤向各位委
员介绍了本报的布局，既有以齐
鲁晚报·今日聊城为载体的传统
纸质媒体发行，又有以“齐鲁今
日聊城”、“聊城书香苑”、“聊城

好工作”、聊城房产APP等新媒
体平台，其中“齐鲁今日聊城”微
信公众号为聊城第一大号，粉丝
数近20万人，是聊城粉丝量最多、
影响力最大的微信公众平台，“聊
城书香苑”拥有近10万优质粉丝，
在普及全民阅读、宣传聊城教育
政策、引导家长家庭教育等方面
备受好评。“聊城好工作”及时发
布求职招聘信息，是目前聊城最
权威、最实用的招聘类微信公众
平台。

“我这里还订阅着聊城书香
苑呢，每天都看，还推荐给好几
位朋友。”深入了解到本报的情
况，各位委员纷纷表示，齐鲁晚
报影响力大、覆盖面广，更要在
新形势下发挥自身优势，深入报
道挖掘聊城文化，大力宣传聊城
政策方针。

记者了解到，这些政协委员

积极参政议政，就教育大班额、
在职教师有偿办班补课、村级党
组织发挥扶贫作用、棚改政策、
企业转型升级、农牧企业精准扶
贫等方面深入调研，提交了相关
提案。

政协委员来本报走访。
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